

Reinheim

## Reinheim sucht die besten Motorradfahrer

**Am 29. September findet der diesjährige Bundesendlauf im ADAC Motorrad-Turnier-Sport auf dem ADAC Platz in Reinheim statt.**

Bei dieser Art des Motorradfahrens kommt es darauf an, einen Hindernisparcours möglichst fehlerfrei und trotzdem schnell zu durchfahren. Die Teilnehmer dieses Pokalendlaufes

Hierbei hat der OAMC Reinheim, der in diesem Jahr auch sein 60-jähriges Bestehen feiert, nicht nur eine der größten Jugendmotor-sportgruppen, sondern auch eine sehr Erfolgreiche. So waren die



**Zum Bundesendlauf Motorrad-Turnier-Sport haben sich Teilnehmer aus verschiedenen Bundesländern qualifiziert.**

sind die jeweils Besten ihres ADAC Gaus. Sie kommen aus den verschiedenen Bundesländern und starten in unterschiedlichen Altersklassen, die Jugend in den Klassen J1 bis J5 (7 bis 18 Jahre) und die Erwachsenen gestaffelt nach Motorradstärke und -art.

nende Turnier zu dem die Bevölkerung herzlich eingeladen ist. Bei frisch zubereiteter Pizza aus dem Holzofen und anderen Leckereien können alle Motorsportfreunde und Interessierte einen tollen und hoffentlich erfolgreichen Tag erleben. (PK)

Bundesjugendsiegerinnen in den letzten fünf Jahren immer Mädchen vom OAMC Reinheim und auch die männliche Jugend dominierte viele Jahre hintereinander. Daher ist die Frage berechtigt: Geht der diesjährige Pokal der Jugendsieger wieder nach Reinheim? Am Samstag ab 8 Uhr beginnt dieses span-